



問 農業政策課 ☎内線1513



栄養満点のクリスマスプレゼント

若いサンタが、牛久の大地から贈りものを運んできました。

12月16日、あみプレミアム・アウトレット(阿見町)で行われた「ウシクリスマスフェスタ」に、市内若手農業者グループ「UFOクラブ」が参加し、地元の農産物や加工品などを販売しました。来場者は、採れたて野菜に足を止め、「都内で買うよりお買い得!」「この白菜のおいしい食べ方は?」など、買い物袋を両手に生産者と野菜談義。午後にはどの店舗も完売になるほど大盛況でした。

また、うしく河童米の詰め放題では、生産者が特長や美味しい食べ方を説明し、牛久のブランド米をPR。参加者は袋パンパンにお米を詰めて大満足でした。

UFOクラブ会員は「お客さんの顔を見て

販売でき、とてもいい刺激になった。また機会があれば参加したい!」と笑顔で意気込みを話していました。



※27ページに関連記事があります。

消費生活の窓

ご相談は牛久市消費生活センターへ

相談日 月～金曜日

(午前9時～午後4時)

問 牛久市消費生活センター

☎830-8802

「のめり込み」にはくれぐれも「注意を

〜ギャンブル等は「適度」にたしなみましよう〜

ギャンブル等依存症対策基本法が平成30年10月に施行されました

ギャンブル等にのめり込むと、ご家族や周囲の皆さんにも影響が及びます。

分かっているのにやめられない。ギャンブル等依存症のサインでは?

◆ギャンブル等依存症は、ギャンブル等にのめり込み、コントロールができなくなる精神疾患の一つです。気合いや根性では抜けだせません!

◆負けを取り戻すためにギャンブル等をしていませんか。ギャンブル等のために、周囲の皆さんに嘘をつき、お金を借りていませんか。借金の肩代わりは禁物です。本人の立ち直る機会を奪ってしまいます。

◆借金の問題だけでなく、うつ病、自殺などの社会問題を引き起こすこともあります。

◆ギャンブル等への「のめり込み」から「回復」するには。

ギャンブル等依存症は、誰でも陥ってしまうおそれがあります。

◆仕事があまくいかないといったストレスや、孤独感などがきっかけになる場合があります。

◆同じ問題を抱えた人同士でつながり、また、専門家の支援を受けることが重要です。ただし、ご本人の主体性が原動力となります。

◆「意志が弱い」、「だらしない」といった性格が原因となる疾患ではありません。

消費者庁ウェブサイト
http://www.caa.go.jp/policies/policy/consumer_policy/caution/caution_012/

相談先窓口
の情報は
こちら

